

EL CASTILLO DE LARRAGA

Hace muchos años, un dragón tiró un explosivo al castillo de Larraga y ¡Boom! Lo hizo pedazos. Al cabo de un tiempo, sobre sus restos se construyó un hotel para recordar el castillo. Entonces volvió a aparecer el mismo dragón intentando destruirlo de nuevo.

Pero los ragueses llamaron a los militares y los militares vinieron con armas mágicas. Eran rojas, y expulsaban un polvillo capaz de apagar cualquier tipo de fuego. Los ragueses y militares consiguieron llenar su boca del polvillo cuando dormía y el dragón nunca más despertó. ¿Nunca más ?

